

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Nicolaus Ehrlich.

Ehrlich, Nicolaus

Halle (Saale), 30.07.1704

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208768](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208768)

Septemb. 1704.

297.

cutus. Deus, qui omnia, quae creavit,
etiam sustentat, pro benignitate sua
per annum in Mensa extraordina-
ria Orphanotrophij huius, enutrivit,
enutrite vero cepit in Mensa or-
dinaria die 30. Sept. a. 1704.
Saxit Deus, ut toto animo gratosq;
pectore ipsi adhereream, serviamq;
Mensam reliquit nescio quo
mense 1705

J. N. J.

Nicolaus Scholiz, Sextadiensis Thuringae
Patre Andrea Scholiz pellione ac Venator
Sextad: membro annum jam LXXXII. ^{agente} anno
Christi 1682 natus, anno 1685 Patre charo
annum 85. agente orbatu a matre vidua
a per totius civitatis tum exortu incen-
dium omatib; exceptis solis bibliis, exu-
ta educatus, scholam patriam frequen-
tavi usq; ad 18. aetatis meae annum,
postea ferme per biennium fui in scho-
lao Magdeburgensi, et laude praesente
Sr. Constantio Baumgarteni Fredericianae saluta-
ri, ibidem Orphanotropheo mensa extraordinaria fuitq;
integritas, anteq; die vero 30. Sept. 1704. ad ordinariam suam trans-
eiret. ^{latus. Doming. Fridel. Chian. providel. d. 1704. 30.}
1705 mense, si fallor, Novemb.